



УПРАВЛЕНИЕ КУЛЬТУРЫ ПАВЛОДАРСКОЙ ОБЛАСТИ

ОБЛАСТНАЯ БИБЛИОТЕКА ИМ. С. ТОРАЙГЫРОВА



ДЖАКСЫБАЕВ
СЕРИК
ИМАНТАЕВИЧ

ПАВЛОДАР, 2009

**УПРАВЛЕНИЕ КУЛЬТУРЫ ПАВЛОДАРСКОЙ ОБЛАСТИ
ОБЛАСТНАЯ БИБЛИОТЕКА ИМ. С. ТОРАЙГЫРОВА**

**ДЖАКСЫБАЕВ
СЕРИК
ИМАНТАЕВИЧ**

**Биобиблиографический указатель
(издание 2-ое, дополненное)**

ПАВЛОДАР, 2009

Джаксыбаев Серик Имантаевич: биобиблиографический указатель. – Павлодар: ЭКО, 2009. – 46 с.

«Краеведы Павлодарской области» сериялық биобиблиографиялық көрсеткіштер анықтамалық – библиографиялық құрал болып келеді. Оның мақсаты – өлкеміздің даму тарихына үлкен үлес қосқан Павлодар өңірінің өлкетанушыларымен таныстыру. Мына көрсеткіштің шығарылымы өлкетанушы С.И. Джаксыбаевқа арналған.

Көрсеткіш кітапхана қызметкерлері мен мәдени-ағарту мекемелеріне және өлкетану әдебиеттерімен танысқысы келетін барша оқырман қауымға арналған.

Биобиблиографические указатели серии «Краеведы Павлодарской области» являются справочно-библиографическими пособиями, цель которых – рассказать о известных краеведах Павлодарского Прииртышья, внесших большой вклад в историю развития нашего края. Данный выпуск указателя посвящен краеведу С.И. Джаксыбаеву.

Указатель адресован работникам библиотек и культурно-просветительных учреждений и читателям, интересующимся краеведческой литературой

110893 / хцб
и

© Жилкибекова А.А., 2009

К ЧИТАТЕЛЯМ

Биобиблиографический указатель «Джаксыбаев Серик Имантаевич» – первый из серии библиографических указателей «Краеведы области», был выпущен в 2003 году.

Данный выпуск указателя – второе, дополненное издание. Посвящен члену – корреспонденту Академии минеральных ресурсов Республики Казахстан, кандидату экономических наук, профессору Екибастузского инженерно-технического института им. академика К. Сатпаева и ПГУ им. С. Торайгырова, члену Союза журналистов Казахстана, краеведу, почетному гражданину г. Экибастуза Серiku Имантаевичу Джаксыбаеву.

Библиография включает материалы, характеризующие жизнь и деятельность краеведа, ученого, его публикации и отзывы о нем.

Материал в указателе расположен в хронологическом порядке, в пределах каждого года – по алфавиту.

ОСНОВНЫЕ ДАТЫ ЖИЗНИ И ДЕЯТЕЛЬНОСТИ СЕРИКА ИМАНТАЕВИЧА ДЖАКСЫБАЕВА

Серик Имантаевич Джаксыбаев родился 21 апреля 1934 года в с. Довольное Новосибирской области.

1952 г.	Окончил казахскую среднюю школу №10 им. Абая г. Павлодара.
1952-1957 гг.	Студент горного факультета Казахского горно-металлургического института /ныне КазНТУ им. академика Сатпаева/.
1957-1958 гг.	Горный мастер шахты №31 г. Караганды.
1958-1959 гг.	Заведующий производством отдела подсобных предприятий, инструктор производственного обучения, горный мастер на предприятиях треста «Иртышуглестрой» /г. Экибастуз/.
1959-1969 гг.	Горный мастер, участковый горный нормировщик, заместитель начальника отдела организации труда и заработной платы треста, начальник лаборатории научной организации труда, начальник нормативно-исследовательской лаборатории предприятий треста «Иртышуголь» /г. Экибастуз/.
1969-1970 гг.	Заведующий промышленно-транспортным отделом Экибастузского городского комитета Коммунистической партии Казахстана.
1970-1994 гг.	Начальник отдела организации труда и заработной платы, главный экономист, заместитель директора разреза «Богатырь» /г. Экибастуз/.
1974-1975 гг.	Учился в Харьковском инженерно-экономическом институте и получил диплом по квалификации «Организатор промышленного производства».

1963-1968 гг.	Член Экибастузского горкома Компартии Казахстана.
1963-1967 гг.	Неосвобожденный от основной работы редактор многотиражной газеты «Угольный Экибастуз» – органа треста «Иртышуголь».
1967-1980 гг.	Народный заседатель Верховного Суда КазССР.
1980 г.	Защитил кандидатскую диссертацию на тему: «Экономическая эффективность добычи угля с применением роторной техники».
1983 г.	Присвоено звание «Почетный работник угольной промышленности».
1983-1990 гг.	Общественный корреспондент журнала «ЭКО. Экономика и организация промышленного производства» /г. Новосибирск/.
1983-1991 гг.	Член Советского объединения историков естествознания и техники по секции истории горной науки и техники при Институте истории естествознания и техники Академии наук СССР.
1983-1992 гг.	Внештатный корреспондент газеты «Социалистік Қазақстан» /ныне «Егемен Қазақстан»/.
1987 г.	Член Союза журналистов СССР.
1993 г.	Член комиссии кабинета министров Республики Казахстан по подготовке и проведению 325-летия со дня рождения Бухар-жырау Калкаманулы.
1994 г.	Член Союза журналистов Казахстана.
1994 г.	Проректор по научной работе, зав. кафедрой экономики, профессор кафедры экономики и менеджмента Экибастузского инженерно – технического института им. академика Сатпаева.
1995 г.	Присвоено звание «Почетный гражданин города Экибастуза».

1997 г.	Избран членом корреспондентом Академии минеральных ресурсов РК.
1999 г.	Рецензент книги Медеу Сарсеева «Қаныш ел» – Родина Сатпаева» /Алматы, 1999/, посвященной 100-летию со дня рождения академика К.И. Сатпаева.
1999 г.	Член наблюдательного совета общественно-го фонда «Историко-географическое общество им. К.И. Сатпаева» /г. Павлодар/.
2000 г.	Присвоено академическое звание профессор кафедры «Экономика и менеджмент» Екибастузского инженерно-технического института им. академика Сатпаева.
2001 г.	Присвоено академическое звание профессор Павлодарского университета (ныне Инновационный Евразийский университет).
2008 г.	Президент общественного фонда «Жасыбай батыр» /г. Экибастуз/.

НАГРАДЫ

- 1964 г. – грамота Целинного крайисполкома;
- 1970 г. – медаль «За доблестный труд. В ознаменование 100летия со дня рождения В.И. Ленина»;
- 1973 г. – Почетная грамота Павлодарского облсовпрофа;
- 1981 г. – Почетная медаль правления Советского фонда мира;
- 1982 г. – медаль Международного комитета защиты мира. / г. Париж;
«Consell Mondial de La Paix 1950 – 1980»;
- 1982 г. – грамота Верховного Совета КазССР;
- 1992 г. – знак «Шахтерская слава 1-ой степени»;
- 1993 г. – медаль «Ветеран труда»;
- 2001 г. – нагрудный знак «Облыс алдында сіңірген еңбегі үшін» / «За заслуги перед областью»/.

СПИСОК НАУЧНЫХ ТРУДОВ

1. Производительность и качество работы управленческого персонала // Научная организация труда и передовые методы управления производством: Сб. – Караганда, 1967.
2. Совершенствование системы управления и организации производства и труда на разрезах треста «Иртышуголь» // Добыча угля открытым способом: Реф. сб. – М., 1968. – № 2.
3. Влияние режимов работы экскаваторов и подвижного состава на эффективность производства // Горное дело: Сб. – Алма-Ата, 1968. – Вып. 4.
4. НОТ внедряется в жизнь / Отдел техинформации управления угольной промышленности КазССР/. – Караганда, 1969.
5. К вопросу повышения производительности экскаваторов // Пути повышения экономической эффективности общественного производства / Институт экономики АН КазССР. – Алма-Ата, 1972.
6. Главное из всех вопросов... // Партийная жизнь Казахстана. – 1969. – № 11.
7. Опыт работы добычного участка разреза «Богатырь» // Добыча угля открытым способом: Реф. сб. – М., 1973. – № 8.
8. Основы научной организации труда / Қазақстан коммунисті. – 1973. – № 11. – /на каз. яз./
9. Об эффективности инженерного труда // Экономика промышленности: Сб. /КазПТИ им. В.И. Ленина. – АлмаАта, 1973. – Вып. 3.
10. Совершенствование организации работ на разрезе «Богатырь» // Добыча угля открытым способом: Реф. сб. – М., 1976. – № 2.
11. Показатели эффективности труда на угольном производстве // Народное хозяйство Казахстана. – 1976. – № 4.
12. Опыт работы экскаваторной бригады, руководимой С.И. Зубко на разрезе «Богатырь» // Добыча угля открытым способом: Реф. сб. – М., 1976. – № 6.
13. Некоторые вопросы повышения эффективности производства // Народное хозяйство Казахстана. – 1977. – № 3.
14. Экибастуз – кочегарка энергетического топлива // Қазақстан коммунисті. – 1977. – № 9.

15. К вопросу исследования эффективности труда // Экономика горнодобывающей промышленности и цветной металлургии. – Алма-Ата, 1977. – Вып. 7.
16. Безопасность труда – дело общественное / С.И. Джаксыбаев, И.П. Русецкий // Безопасность труда в промышленности. – 1978. – № 8. – С. 26 - 30.
17. Совершенствование технологии добычи угля в Экибастузском бассейне. – М.: ЦНИЭуголь, 1980. – 58 с.
18. Опыт работы комплексной бригады ЭРШРД – 500 № 7 бригадира А.А. Шишлова / ДНТИ ПО «Экибастузуголь». – 1980.
19. Экономическая эффективность добычи угля с применением роторной техники: Диссертация на соиск. уч. степени канд. экон. наук. – Алма-Ата, Экибастуз, 1980. – 147 с.
20. Экономическая эффективность добычи угля с применением роторной техники: Автореферат диссертации на соискание ученой степени кандидата экономических наук. – Алма-Ата, 1980. – 20 с.
21. Эффективность комплексных бригад // Народное хозяйство Казахстана. – 1980. – № 11.
22. Опыт работы на разрезе «Богатырь» / С.И. Джаксыбаев, В.В. Каландаришвили. – М.: ЦНИЭИуголь, 1980.
23. Совершенствование технологии добычи угля в Экибастузском бассейне / С.П. Куржей, Н.М. Велик, И.П. Федотов, И.Г. Антоненко, С.И. Джаксыбаев (ПО «Экибастузуголь»): Обзор / ЦНИЭИуголь. – М., 1980. – 58 с.
24. Выгоды повторного использования материалов // Народное хозяйство Казахстана. – 1981. – № 7.
25. Опыт работы комплексной бригады А.А. Шишлова // Уголь. – 1981. – № 2.
26. Наш «Богатырь» / С.И. Джаксыбаев, В.В. Каландаришвили. – Алма-Ата: Казахстан, 1982. – 128 с.
27. Повторное использование материалов в ПО «Экибастузуголь» // Добыча угля открытым способом: Реф. сб. – М., 1983. – № 1.
28. Переоценка повторно используемых материалов / С.И. Джаксыбаев, И.Я. Муравьев // Народное хозяйство Казахстана. – 1983. – № 5.

29. Повторное использование материалов в ПО «Экибастузуголь» // Добыча угля открытым способом: Реф. сб. – М., 1983. – № 1.
30. Анализ изменения стоимости 1 т массы экскаваторов / С.И. Джаксыбаев, Т.И. Куц // Уголь. – 1984. – № 6. – С. 28 - 30.
31. Эффект комплексной бригады / С.И. Джаксыбаев, И.Г. Антоненко. – М: Недра, 1984. – 59 с.
32. Большой уголь Экибастуза / С.И. Джаксыбаев, И.Я. Муравьев. – М.: Недра, 1990. – 84 с.
33. Вариант методического подхода к оценке эффективности внедрения новшества на разрезах / С.И. Джаксыбаев, И.Я. Муравьев // Научно-технические достижения и передовой опыт в угольной промышленности: Сб. – М., 1991. – № 8.
34. Как заинтересовать предприятия в снижении себестоимости / И. Муравьев, С. Джаксыбаев // Экономист. – 1991. – № 5. – С. 80 - 86.
35. Опыт развития хозрасчетных отношений на разрезах ПО «Экибастузуголь» // Научно-технические достижения и передовой опыт в угольной промышленности: Сб. – М., 1991. – № 3.
36. Цены: могущество и погибель / С.И. Джаксыбаев, И.Я. Муравьев // Казахстан: экономика и жизнь. – 1991. – № 12. – С. 32 - 37.
37. Результаты анкетного опроса рабочих и специалистов о направлениях совершенствования организации заработной платы / С.И. Джаксыбаев, П.Ф. Лысенко: Экспресс информация / ЦНИЭИуголь. – М., 1992. – Вып. 2. – 12 с.
38. Организация работы предприятия в антизатратном режиме // Экономика и хозрасчет предприятий топливно-энергетического комплекса. – М., 1992. – Вып. 3
39. С выгодой для природы и человека / С.И. Джаксыбаев, И.Я. Муравьев // Казахстан: экономика и жизнь. – 1992. – № 7. – С. 46-50.
40. Уголь Экибастуза. / Н.М. Велик, И.П. Федотов, С.И. Джаксыбаев – М.: Недра, 1992. – 203 с.
41. Не попасть бы впросак [О переходе к рыночной экономике в угольной промышленности] / С.И. Джаксыбаев, И.Я. Муравьев // Казахстан: экономика и жизнь. – 1993. – № 1. – С. 31 - 36.

42. Барометр экономики [Экономическая реформа] / С.И. Джаксыбаев, И.Я. Муравьев // Казахстан: экономика и жизнь. – 1994. – № 11. – С. 3 - 9.
43. Зачеты и просчеты [О либерализации цен] / С.И. Джаксыбаев, И.Я. Муравьев // Казахстан: экономика и жизнь. – 1995. – № 8. – С. 32 - 38.
44. О забытом соревновании / С.И. Джаксыбаев, И.Я. Муравьев // Казахстан: экономика и жизнь. – 1996. – № 6. – С. 73 - 75.
45. Академик и Экибастуз // Транзитная экономика. – 1999. – № 3. – С. 62 - 64.
46. Первооткрыватель // Транзитная экономика. – 1999. – № 3. – С. 21 - 24.
47. Производственные отношения на разрезах после их приватизации // Уголь. – 1999. – № 11.
48. Академиктің еліне келуі: [Академик и Экибастуз] // Есімі ел есінде. В памяти народа. – Павлодар, 2000. – С. 72 - 75.
49. Пути развития Казахстана / С.И. Джаксыбаев, И.Я. Муравьев // Евразийское сообщество. – 2000. – № 2. – С. 59 - 60.
50. Экибастузский каменноугольный бассейн / И.П. Федотов, С.И. Джаксыбаев. – Павлодар: ЭКО, 2001. – 472 с.
51. Заработная плата работников разрезов с невыравниваемыми различиями в труде // Горная промышленность. – 2002. – № 7.
52. Минеральное сырье Павлодарской области. – Павлодар: ЭКО, 2002. – 104 с.
53. Н.И. Трушков и Экибастуз // Уголь. – 2002. – № 2.
54. Состояние производительных сил разрезов «Экибастузуголь» после их разгосударствления / С.И. Джаксыбаев, И.Я. Муравьев, А. Макашев // Транзитная экономика. – 2002. – № 1. – С. 91 - 103.
55. Шаги Экибастуза. – Алматы: Сага, 2002. – 216 с.
56. Экономическая эффективность использования бульдозеров на отвалообразовании // Горная промышленность. – 2002. – № 5.
57. Введен в действие новый угольный разрез // Индустрия Казахстана. – 2003. – № 5.
58. Жюль де Кателен. Исследование частных шахт господина А.И. Дерова (Южная Сибирь) / Ред. С.И. Джаксыбаев; пер. с

- франц. Т.А. Бектемировой. – Павлодар: ЭКО, 2003. – 72 с.
59. Экибастуз: Энциклопедия / Ред. С.И. Джаксыбаев. – Караганда: ЭКОЖАН, 2003. – 220 с.
 60. Озеро Ямышево // Өлкетану. Краеведение, – 2002. – № 1.
 61. Бұхар жырау / ред. С.И. Жаксыбаев. – Павлодар: ЭКО, 2003. – 240 б.
 62. «Зайсан» атауы жөнінде // Өлкетану. Краеведение. – Павлодар, 2004. – № 2. – 67 – 70 б.
 63. Открытие Баянаульского внешнего округа // Өлкетану. Краеведение. – 2004. – № 4. – 36 - 44 б.
 64. Қазақтың түн тегі туралы. – Павлодар, 2005. – 144 б. (ил.)
 65. Экибастуз. Энциклопедия. – 2-е изд. / Глав. ред. С.И. Джаксыбаев. – Экибастуз, 2005. – 174 с.
 66. Так начинался Экибастуз. – Павлодар, 2007. – 212 с. (ил.)
 67. Қаржас ұрпақтары. – Павлодар, 2008. – 400 б.
 68. Записки краеведа. – Павлодар, 2008. – 240 с.
 69. Қантарбаев А. Сұлу таудың перзенті / Ред. С.И. Жаксыбаев. – Павлодар, 2008. – 82 б.
 70. Құнанбайтегі Ш. Өмір іздері: [өлеңдер] / Ред. С.И. Жаксыбаев. – Екібастұз, 2008. – 224 б.
 71. Қазақтың ұлы жырауы // Бұқар жырау / Ред. С.И. Жаксыбаев. – Павлодар, 2003. – 119 - 123 б.
 72. Великий химик об Экибастузе // Деловой Экибастуз. – 2007. – № 2. – С. 10 - 11.

ХРОНОЛОГИЧЕСКИЙ УКАЗАТЕЛЬ ГАЗЕТНО-ЖУРНАЛЬНЫХ СТАТЕЙ

1948

1. Альбом құрастырдық // Қазақстан пионері. – 15 желтоқсан.
2. Менің пікірім бойынша... // Пионер. 1950. – № 7.
3. Көктем: Өлең // Пионер. – № 5.
4. Сұрақтарға жауап // Қазақстан пионері. – № 12.
5. Тауға шықтық // Пионер, 1951. – № 11.

6. Біздің отряд // Пионер. – № 3.
7. Бірінші болып дауыс берді // Қызыл Ту. – 24 желтоқсан.
8. Жас авиамодельшілер // Қызыл Ту. – 17 наурыз.
9. Үлгілі бокс секциясы // Қызыл Ту. – 21 маусым.

1958

10. Кенші еңбегі // Қызыл Ту. – 16 қаңтар.
11. Комплексті бригада // Қызыл Ту. – 16 қазан.
12. Проходчик Виктор Попко // Угольный Экибастуз. – 21 янв.
13. Шахтеры // Угольный Экибастуз. – 1959. – 14 январь.
14. Бір жарым миллион сом қаржы үнемделді // Қызыл Ту. – 27 қараша.
15. Жастардың сүйікті образы // Қызыл Ту. – 29 қыркүйек.
16. Көктем лебі // Қызыл Ту. – 12 наурыз.
17. Өрге басуда // Қызыл Ту. – 13 наурыз.
18. Іскер бетоншылар // Қызыл Ту. – 10 наурыз.
19. Высокие обязательства // Угольный Экибастуз. – 7 октябрь – С. 2.

1960

20. Екібастұздағы жаңа разрез // Қызыл Ту. – 7 желтоқсан.
21. Екібастұз қаласында // Қызыл Ту. – 17 сәуір.
22. Кеншілердің өнері // Қызыл Ту. – 22 маусым.
23. Кенші еңбегі // Қызыл Ту. – 19 қараша.
24. Кітапхананың бұқаралық жұмысы // Қызыл Ту. – 17 тамыз.
25. Көмір не?: Өлең // Қызыл Ту. – 21 шілде.
26. Өнерпаз болсаң арқалан // Қызыл Ту. – 3 қараша.
27. Саулешке: өлең // Қызыл Ту. – 18 шілде.
28. Тау – кен құрылысы техникумы // Қызыл Ту. – 19 наурыз.
29. Дружной семьей // Угольный Экибастуз. – 1 октябрь.
30. Задание перекрыто // Угольный Экибастуз. – 1960.
31. Есть 20 квартир // Угольный Экибастуз. – 20 марта.
32. Екібастұздағы кеншілердің табысы // Қызыл Ту. – 29 тамыз.
33. Екібастұзда // Қызыл Ту. – 7 қазан.
34. Жас кенші // Қазақстан әйелдері. – № 9.
35. Жоспардан тыс жер жұмысы // Қызыл Ту. – 29 тамыз.

36. 126 процент // Қызыл Ту. – 21 сәуір.
37. Кеншілердің табысы // Қызыл Ту. – 21 сәуір.
38. Кеншілерге қамқорлық // Қызыл Ту. – 17 қазан.
39. Қандай мінез қадірлі? // Мәдениет және тұрмыс. – № 12.
40. Мәрияш // Қызыл Ту. – 15 тамыз.
41. Өнертапқыштардың қатары көбеюде // Қызыл Ту. – 27 мамыр.
42. Сом білектер // Қызыл Ту. – 28 наурыз.
43. Тасылды жүгерінің балаусасы // Қызыл Ту. – 19 тамыз.
44. Университет жұмыс істей бастады // Қызыл Ту. – 13 желтоқсан.
45. Ұлы мақсат адамдарды канаттандырады // Қызыл Ту. – 9 желтоқсан.
46. Үгіт коллективі // Қызыл Ту. – 22 желтоқсан.
47. Халық қызметшісі // Қызыл Ту. – 12 сәуір.
48. Пропаганда предсъездовских материалов // Угольный Экибастуз. – 10 августа.
49. Пополняются ряды комсомольцев // Угольный Экибастуз. – 16 сент.
50. Руками молодых // Угольный Экибастуз. – 8 окт.
51. Слова крепятся делом // Угольный Экибастуз. – 24 сент.
52. Ты не прав, Сафин! // Угольный Экибастуз. – 4 окт.

1962

53. Алдағы айдың есебіне // Социалистік Қазақстан. – 5 қазан.
54. Вагон болса, көмір көп // Қызыл Ту. – 13 қараша.
55. Екібастұз // Қызыл Ту. – 30 сәуір.
56. Еселі еңбекпен құрметке бөлінгендер // Қызыл Ту. – 27 қазан.
57. Кітап разрездің тура өзінде сатылды // Қызыл Ту. – 21 қазан.
58. Қыз сыры // Қызыл Ту. – 7 сәуір.
59. Сағы сынған сын // Қызыл Ту. – 28 қаңтар.
60. Сүбелі табыс // Қызыл Ту. – 25 сәуір.
61. Оқу комбинаты // Қызыл Ту. – 1 қаңтар.
62. Өрге басуда // Қызыл Ту. – 13 наурыз.
63. Чарльз Диккенс // Қызыл Ту. – 21 ақпан.
64. Шахтаға кен комбайны келді // Қызыл Ту. – 14 қаңтар.
65. Электрокабель авариясын табатын аппарат // Қызыл Ту. – 1 қаңтар.

66. Ынтымақ күні // Қызыл Ту. – 1 мамыр.
67. Воссоздадим историю Экибастуза // Угольный Экибастуз. – 23 марта.
68. К вам, артисты, танцоры, певцы // Угольный Экибастуз. – 14 ноября.
69. Чарльз Диккенс // Угольный Экибастуз. – 11 февраля.

1963

70. Екібастұз көмірі // Тың өлкесі. – 15 мамыр (Целиноград).
71. Сәтті қадам // Қызыл Ту. – 12 ақпан.

1964

72. Бірлескен тәрбие // Тың өлкесі. – 29 наурыз (Целиноград).
73. Көмір селі // Тың өлкесі. – 16 сәуір.
74. Қара алтынның ордасы // Тың өлкесі. – 31 қаңтар.
75. Мақсаты мен нысанасы биік жандар // Тың өлкесі. – 2 ақпан.
76. Табыс тасқыны // Тың өлкесі. – 8 ақпан.
77. Үміт туралы екі пікір // Қазақ әдебиеті. – 11 желтоқсан.

1966

78. Arbeitswacht zum Tag der Begleite //Freundschaft. – Freitag 8 Juli (№ 113).
79. Еңбек ақыны есептеудің тәртібі // Қызыл Ту. – 13 маусым.
80. Еңбекті ғылыми негізде ұйымдастыруға не кедергі болып отыр? // Қызыл Ту. – 22 қазан.
81. Кенші еңбегі // Қызыл Ту. – 9 ақпан.
82. Көмірші өмірінің айнасы // Қызыл Ту. – 5 мамыр.
83. Қызу үн қосты // Қызыл Ту. – 12 наурыз.
84. Үзенгі қағысып келеді // Қызыл Ту. – 29 қаңтар.

1967

85. Ленин о научной организации труда // Угольный Экибастуз. – 21 апр.
86. НОТ – забота партийная // Угольный Экибастуз. – 16 июня.

87. Управленческому труду – научную организацию // Звезда Прииртышья. – 18 августа.
88. Что такое научная организация труда? // Угольный Экибастуз. – 26 марта.
89. Казахский народный юмор // Угольный Экибастуз. – 13 февраля.

1968

90. Еңбекті ғылыми ұйымдастыру жөнінде // Қызыл Ту. – 4 сәуір.
91. Казахский юмор // Угольный Экибастуз. – 5 декабря.
92. Как уменьшить утомляемость // Звезда Прииртышья. – 8 декабря.
93. Книга – почтой. Задачи и проблемы // Книжное обозрение. – № 47.
94. Нот жұмысы // Қызыл Ту. – 4 сәуір.
95. НОТ – залог здоровья // Угольный Экибастуз. – 31 августа.
96. Опыт подсказывает // Звезда Прииртышья. – 4 апреля.
97. Режим труда и отдыха // Угольный Экибастуз. – 31 августа.
98. Руководить конкретно со знанием дела // Звезда Прииртышья. – 7 апреля.

1969

99. Еңбекті ғылыми негізде ұйымдастыруға не кедергі болып отыр? // Қызыл Ту. – 12 мамыр.
100. Кенші еңбегі // Қызыл Ту. – 14 қазан.
101. Ленин және Екібастұз // Қызыл Ту. – 20 маусым.
102. Дело всего коллектива // Звезда Прииртышья. – 7 мая.
103. И ремонт подвластен // Звезда Прииртышья. – 14 января.
104. Каждому предприятию – план социального развития // Угольный Экибастуз. – 17 мая.
105. Шахтком отчитывается // Угольный Экибастуз. – 17 ноября.

1970

106. В.И. Ленин еңбекті ғылыми ұйымдастыру туралы // Қызыл Ту. – 10 наурыз.
107. Соңғы серпін // Қызыл Ту. – 11 шілде.

108. В.И.Ленин еңбекті ғылыми ұйымдастыру туралы // Қызыл Ту. – 10 наурыз.
109. Крепнут связи города с селом // Звезда Прииртышья. – 13 августа.
110. Руководить со знанием дела // Звезда Прииртышья. – 14 февраля.

1972

111. Әр үйдің өз кітапханасы болса // Қазақ әдебиеті. – 5 мамыр.
112. Ұйымдастыру жұмысы және нәтиже // Қызыл Ту. – 29 шілде.
113. Изменить отношение к вспомогательным участкам // Звезда Прииртышья. – 22 марта.

1974

114. Өндіріс тиімділігі өз қолымызда // Социалистік Қазақстан. – 24 мамыр.

1975

115. Әлеуметтік даму не берді? // Қызыл Ту. – 30 тамыз.
116. План социального развития – в действии // Звезда Прииртышья. – 19 августа.
117. Ясное представление цели // Угольный Экибастуз. – 26 июля.

1976

118. Алыптың қарқыны // Алға. – 2 наурыз.
119. Үлкен арна // Қызыл Ту. – 24 ақпан.

1977

120. Алып экскаваторлар монтаждалуда // Социалистік Қазақстан. – 29 тамыз.
121. Екібастұзды ашқан кім? // Қызыл Ту. – 12 сәуір.
122. Екібастұзға – 20 жыл // Социалистік Қазақстан. – 16 шілде.
123. Жаңа рекорд жасамақ // Социалистік Қазақстан. – 4 қазан.
124. Қосым атындағы көше // Қызыл Ту. – 12 шілде.
125. Резервтер бесжылдықтың мүддесіне // Қызыл Ту. – 12 қазан.
126. Шахтерлер сөзіне берік // Қызыл Ту. – 23 ақпан.

127. В честь юбилея // Казахстанская правда. – 1 марта.
128. Голос рабочего Экибастуза // Вперед. – 27 августа.
129. Из истории Экибастуза // Угольный Экибастуз. – 19 февраля.
130. Ленин и Экибастуз // Вперед. – № 70/73.
131. Почин расправляет крылья // Звезда Прииртышья. – 19 марта.
132. Пятилетка качества и эффективности // Вперед. – 19 мая.
133. Совершенствовать систему управления // Угольный Экибастуз. – 21 мая.
134. Цель – эффективность // Вперед. – 24 марта.

1978

135. Алыптың алғашқы адамы // Қызыл Ту. – 24 желтоқсан.
136. Елеулі көмек // Қызыл Ту. – 19 тамыз.
137. Жарқын болашақ үшін // Қызыл Ту. – 14 қыркүйек.
138. Жоспардан тыс көмір // Қызыл Ту. – 15 қараша.
139. Кеншілер қуанышы // Қызыл Ту. – 13 қазан.
140. Озаттар // Қызыл Ту. – 30 қараша.
141. Социалистік жарыс – ықпалды күш // Қызыл Ту. – 5 қараша.
142. Повышать активность коммунистов // Вперед. – 23 января.

1979

143. Мол табыс уақыт үнемінде // Қызыл Ту. – 6 сәуір.
144. Повышать эффективность производства // Заветы Ильича. – 17 марта.

1980

145. Екібастұз алыбы // Социалистік Қазақстан. – 31 шілде.
146. Екібастұзді ашқан адам // Социалистік Қазақстан. – 27 қаңтар.
147. Комплексгі бригада табысы // Социалистік Қазақстан. – 13 сәуір.
148. Майкөбе көмірі // Алға. – 16 қыркүйек.
149. Менделеев Екібастуз туралы // Алға. – 11 қараша.
150. Озат бригада // Қызыл Ту. – 4 сәуір.
151. Безавансовая оплата заработка // Вперед. – 25 декабря.
152. Менделеев об Экибастузе // Вперед. – 9 октября.
153. Имена их связаны с Экибастузом // Вперед. – 15 июля.

154. Ленин и Экибастуз // Угольный Экибастуз. – №№ 90 - 93.
155. По заданию Менделеева // Заветы Ильича. – 12 ноября.
156. Полученные знания – в практику // Звезда Прииртышья. – 5 декабря.
157. Работает комплекс // Вперед. – 15 апреля.
158. Уголь Майкубенъ // Вперед. – 11 сентября.
159. Четко организовать труд // Угольный Экибастуз. – 2 апреля.

1981

160. Алыптың тынысы // Қызыл Ту. – 1 қыркүйек.
161. Әр экипаждың межесі сегіз миллион тонна // Қызыл Ту. – 26 желтоқсан.
162. Жасыбай батырға ескерткіш орнатылса // Қызыл Ту. – 10 қыркүйек.
163. Көміршілер қарқыны // Социалистік Қазақстан. – 18 сәуір.
164. Майкөбе көмірі // Қызыл Ту. – 25 тамыз.
165. Парижде кім барған екен? // Қызыл Ту. – 31 қазан.
166. Кто же был в Париже? // Заветы Ильича. – 5 декабря.
167. Д.И.Менделеев об Экибастузе // Угольный Экибастуз. – 14, 21 января.
168. Не без участия Косума // Заветы Ильича. – 3 декабря.
169. Они писали историю Экибастуза // Заветы Ильича. – 26 ноября.
170. Павлодар, и, что кроется за этим словом // Заветы Ильича. – 25 марта.
171. Планы партии выполним // Тюменский комсомолец. – 26 июня.
172. По зову сердца // Заветы Ильича. – 12 декабря.
173. Практические задания в учебном процессе // Угольный Экибастуз. – № 4.
174. Резервы – в дело // Заветы Ильича. – 12 декабря.
175. Растет инициатива слушателей // Заветы Ильича. – 22 октября.

1982

176. Д.И.Менделеев Екібастұз туралы // Кызыл Ту. – 11 маусым.
177. Д.И.Менделеев Екібастұз туралы // Социалистік Қазақстан. – 30 қантар.

178. Жасыбай батырға ескерткіш орнатылса // Қызыл Ту. – 28 қаңтар.
179. Экономика үнемділігіне бастайтын жол // Қызыл Ту. – 16 наурыз.
180. Богатырцы – в фонд мира // Заветы Ильича. – 19 мая.
181. Большие заботы «Богатыря» // Заветы Ильича. – 25 декабря.
182. Из услышанного и записанного // Заветы Ильича. – 25 декабря.
183. Ленин и Экибастуз // Заветы Ильича. – №№ 50 - 51.
184. Находка краеведа // Заветы Ильича. – 27 ноября.
185. На старой шахте // Заветы Ильича. – 20 ноября.
186. Первый вожатый // Заветы Ильича. – 20 февраля.
187. С планом не справились // Угольный Экибастуз. – 22 декабря.
188. Так начинался Экибастуз // Заветы Ильича. – № 84, № 97 /июль – август/
189. Чем силен почин // Заветы Ильича. – 27 апреля.
190. Эффект передового опыта // Звезда Прииртышья. – 17 июля.
191. Юмор // Заветы Ильича. – 3 июля.

1983

192. Комиссарға құрмет // Социалистік Қазақстан. – 13 наурыз.
193. Шабытты еңбек // Социалистік Қазақстан. – 7 сәуір.
194. В старом Экибастузе // Заветы Ильича. – 22 декабря.
195. В фонд мира // Угольный Экибастуз. – 15 октября.
196. Из писем читателей // ЭКО: экономика и организация промышленного производства. – 1983. – № 4.
197. Казахский юмор // Заветы Ильича. – 13 декабря.
198. О распределении бригадного заработка // Угольный Экибастуз. – 30 апреля.
199. Практическая направленность учебы // Заветы Ильича. – 24 ноября.
200. Ради мира на Земле // Заветы Ильича. – 26 ноября.
201. Работает совет бригадиров // Заветы Ильича. – 14 мая.

1984

202. Алыптың қарқыны // Социалистік Қазақстан. – 26 тамыз.
203. Алғашқы нәтижелер қуантады // Қызыл ту. – 12 маусым.
204. Бастама нелерінде // Социалистік Қазақстан. – 4 мамыр.

205. Екібастұзды ашқан кім? // Казахский отрывной календарь. – 1984. – 29 тамыз.
206. Кеншілер – бейбітшілік қорына // Социалистік Қазақстан. – 15 наурыз.
207. Мектеп қабырғасынан – ақ // Қызыл Ту. – 10 наурыз.
208. Мұқият назарда болсын // Қызыл Ту. – 2 тамыз.
209. Шын жүректен // Социалистік Қазақстан. – 6 сәуір
210. Горное дело // Книжное обозрение. – 1984. – 26 октября.
211. Есть такой резерв // Звезда Прииртышья. – 11 июля; Заветы Ильича. – 30 июня.
212. Менделеев об Экибастузе // Заветы Ильича. – 7 февраля.
213. На ударной вахте // Заветы Ильича. – 1984. – 1 марта.
214. Наперекор трудностям // Заветы Ильича. – 26 апреля.
215. От эксперимента – к широкой практике // Заветы Ильича. – 3 апреля.
216. Опираясь на бригадный хозрасчет // Заветы Ильича. – 23 октября.
217. Премию в фонд мира // Заветы Ильича. – 13 августа.
218. Преодолевая трудности // Заветы Ильича. – 19 мая
219. Повышать результативность учебы // Угольный Экибастуз. – 29 сентября.
220. Поддержали инициативу // Заветы Ильича. – 24 марта.
221. Ради жизни на Земле // Заветы Ильича. – 30 августа.
222. Рабочая дружба // Заветы Ильича. – 23 августа.
223. Экономно – значит творчески // Заветы Ильича. – 5 июня.

1985

224. Алыптың қарқыны // Социалистік Қазақстан. – 9 тамыз.
225. Екібастұз ГРЭС – тері // Календарь /отрывной/. – 1985. – 12 қантар.
226. Екібастұз – орталық электр желісі // Календарь /отрывной/. – 25 қыркүйек.
227. Ескерер есім // Қазақ әдебиеті – 25 қазан.
228. Ізбасарлар // Қызыл Ту. – 31 тамыз.
229. Көне кен орындары // Қызыл Ту. – 20 желтоқсан.
230. Соңғы эшелонды кім тиейді? // Социалистік Қазақстан. – 7 қыркүйек.

231. Шишловтың өнегісімен // Қызыл Ту. – мамыр. (№95, 96, 97)
232. Богатырский размах // Казахст. правда. – 18 сентября.
233. «Восточный разрез» // Отрывной календарь. – 1985. – 12 января.
234. Депутаты и избиратели // Заветы Ильича. – 23 февраля.
235. За большой уголь «Богатыря» // Угольный Экибастуз. – 28 августа.
236. За лучшую долю // Заветы Ильича. – 11 июля.
237. Имени С.И. Воронкова // Заветы Ильича. – 30 декабря.
238. Первые забастовки рабочих Экибастуза // Заветы Ильича. – 6 авг., 14 августа.
239. Победители ударной вахты // Заветы Ильича. – 29 августа.
240. Хозяйский подход // Заветы Ильича. – 1985. – 8 августа.

1986

241. Екібастұз көркейіп келеді // Календарь /отрывной/. – 26 наурыз.
242. Екібастұз жұмысшыларының алғашқы ереуілдері // Қызыл Ту. – 13 ақпан.
243. Интенсивтендіру бағытымен // Қызыл Ту. – 4 қыркүйек.
244. «Қызыл Тудың анкетасына жауаптар // Қызыл Ту. – 9 қантар.
245. Жеделдету: Бағыт – бригадалық мердігерлік // Қызыл Ту. – 14 мамыр.
246. «Қызыл тудың анкетасына жауаптар // Қызыл Ту. – 9 қантар.
247. Вклад бригады // Заветы Ильича. – 5 марта.
248. Восстановить в памяти // Звезда Прииртышья. – 30 января.
249. Годовой досрочно // Заветы Ильича. – 23 октября.
250. Его именем названа улица // Заветы Ильича. – 4 января.
251. Забыли об окраинах // Заветы Ильича. – 27 мая.
252. Завод в степи // Заветы Ильича. – 15 ноября.
253. Крепим трудом // Заветы Ильича. – 6 марта.
254. Митинг в защиту мира // Угольный Экибастуз. – 5 ноября.
255. На началах хозрасчета // Заветы Ильича. – 5 августа.
256. Премия в фонд мира // Заветы Ильича. – 6 декабря.
257. «Уголь мира» // Угольный Экибастуз. – 9 мая.
258. Уходящий год в моей судьбе // Угольный Экибастуз. – 31 декабря.
259. Экибастуз накануне Октября // Заветы Ильича. – 23 октября.

1987

- 260. Майкөбе кен орыны қалай ашылды // Қызыл Ту. – 13 маусым.
- 261. Майкөбе көмірі // Қызыл Ту. – 19 сәуір.
- 262. Өмір – өнеге // Қызыл Ту. – 23 маусым.
- 263. Верный сын партии // Заветы Ильича. – 2 июля.
- 264. Верить слову // Угольный Экибастуз. – 11 марта.
- 265. Горняки учатся // Заветы Ильича. – 23 марта.
- 266. Горняцкое ускорение // Заветы Ильича. – 10 марта.
- 267. Каким быть «Книжному обозрению»? // Книжное обозрение. – 30 октября.
- 268. Кто решит задачу из журнала «Нива» за 1899 год? // Заветы Ильича. – 18 апреля.
- 269. Майкубенъ – начало освоения // Заветы Ильича. – 26 февраля.
- 270. Не стоять в стороне // Звезда Прииртышья. – 2 апреля.
- 271. О вреде курения // Заветы Ильича. – 31 марта.
- 272. О Майкубенском бассейне // Угольный Экибастуз. – 4 марта.
- 273. Песни деда Жунисбека // Заветы Ильича. – 19 марта.
- 274. Уголь Майкубеня // Звезда Прииртышья. – 11 июня.
- 275. Украсим свой город // Заветы Ильича. – 11 апреля.

1988

- 276. Жыл жемісі // Қызыл Ту. – 5 мамыр.
- 277. Исцеление добротой // Книжное обозрение. – 23 февраля.
- 278. Как достичь достатка? // Заветы Ильича. – 7 декабря.
- 279. Нужна научная база // Заветы Ильича. – 22 декабря.
- 280. От замыслов – к делу // Заветы Ильича. – 29 декабря.
- 281. Первый вожатый // Заветы Ильича. – 20 февраля.
- 282. Проясним некоторые вопросы // Звезда Прииртышья. – 16 августа.
- 283. Учит опыт лучших // Заветы Ильича. – 17 мая.

1989

- 284. Асылымызды ардақтайық // Қызыл Ту. – 29 қыркүйек.
- 285. Баба жырауды қадірлейік // Алға. – 17 қазан.
- 286. Бұдан 120 жыл бұрын // Қазақ әдебиеті. – 23 маусым.

287. Игі бастамаға үлес қосайық // Коммунистік еңбек. – 5 желтоқсан.
288. Қарт бабамызды қадірлейік // Отарқа. – 8 қаңтар.
289. Мұса Шорманұлы // Отарқа. – 5,12 маусым.
290. Ұмытылмас есім // Қызыл Ту. – 28 қаңтар.
291. Шындығын айтсам деп едім // Қызыл Ту. – 21 қаңтар.
292. В интересах коллектива // Звезда Прииртышья. – 21 января.
293. Вопросы по существу // Заветы Ильича. – 19 января.
294. Для конкуренции идей // Казахст. правда. – 22 января.
295. Исцеление добротой // Заветы Ильича. – 5 апреля.
296. Писаницы в гроте Драверта // Заветы Ильича. – 1989.
297. Убытки – за счет министерства // Книжное обозрение. – 17 февраля.
298. Хочу предложить // Звезда Прииртышья. – 25 октября.

1990

299. Ақиқатқа жүгінейік // Қызыл Ту. – 11 қаңтар.
300. Бабамыздың басына белгі болсын // Коммунизм (Усть-Каменогорск). – 14 ақпан.
301. Бұдан 100 жыл бұрын // Угольный Экибастуз. – 22 ақпан; Алға. – 11 қаңтар.
302. Бұқар жырау // Дауа. – №4, (желтоқсан).
303. Бұқар жырау // Коммунизм таңы (Қостанай). – 3 ақпан.
304. Бұқар жырау // Угольный Экибастуз. – 22 маусым.
305. Бұқар жырау жайында // Қазақ әдебиеті. – 19 қаңтар.
306. Омбылардың орны бөлек // Алға. – 16 тамыз.
307. Халықтың жырауы еді // Коммунизм жолы (Ақтобе). – 25 қаңтар.
308. Полковник Муса Чорманов // Заветы Ильича. – 4 июля.
309. Полковник Муса Шорманов // Алға. – 21 шілде.
310. Предлагаю новое название // Заветы Ильича. – 21 декабря.
311. Чорманов Муса – царский полковник // Индустриальная Караганда. – 18 ноября.

1991

312. Бұқар жырау // Дауа. – желтоқсан.
313. Бұқар жырау есебіне // Қазақ әдебиеті. – 14 маусым.

314. Бұқар жырау есімі берілсе // Қызыл Ту. – 5 наурыз.
315. Бұқар жырауды құрметтейік // Қызыл Ту. – №76 (мамыр)
316. Ермак кім болған? // Дауа. – шілде, тамыз.
317. Жер атауы – бабамыздың хағы // Қызыл Ту. – 7 қыркүйек.
318. Қарқаралы ұғымы хақында // Орталық Қазақстан / Қарағанды /. – 19 шілде.
319. Кешенің аты – тілімнің заты // Қазақ әдебиеті. – 19 шілде.
320. Қырық жыл оқимын // Қызыл Ту. – 17 қыркүйек.
321. Менің ұсынысым // Алға. – 26 қазан.
322. Тағы да Ермак хақында // Социалистік Қазақстан. – 28 қазан.
323. Ұсыныстың ескірмегені жөн // Сарыарқа самалы. – 7 қараша.
324. Шындықты бұрмаламайық // Сарыарқа самалы. – 1 қазан.
325. Шындыққа жүгінейік // Қызыл Ту. – 11 мамыр.
326. Газете нужно дать название «Отарка» // Вперед. – 26 октября.
327. Жизнь на зимовье // Звезда Прииртышья. – 9 октября. – С. 2
328. Полковник Муса Чорманов «Улкен мырза» // Звезда Прииртышья. – 1, 14 мая.
329. Чорманов М. По рецептам предков / Пер. С.Джаксыбаева // Звезда Прииртышья. – 10 октября.

1992

330. Алаш партиясы керек пе? // Егемен Қазақстан. – 1 ақпан.
331. Асан Қайғының сөзі туралы Бұқар жыраудың айтқаны // Отарқа. – 25 шілде; Ақжол. – сәуір, 18 тамыз.
332. Бабаларды бағалайық // Отарқа. – 1 қаңтар.
333. Бағыт бағдарымызды айқындайық // Егемен Қазақстан. – 5 қыркүйек.
334. Бұқар бабаның зираты ескерусіз қалмасын // Сарыарқа самалы. – 23 маусым.
335. Бұқар жырау мен Байық айтысы // Сарыарқа самалы. – 20 қазан; // Отарқа. – 24 қазан.
336. Бұқар жыраудың зираты ескерусіз қалмасын // Сарыарқа самалы. – 23 маусым.
337. Біреу білер, біреу білмес // Отарқа. – 20 мамыр.
338. Еске алар есім // Сарыарқа самалы. – 12 желтоқсан.

339. Ескі Екібастұз шежіресі // Отарқа. – 5, 9, 19, 29 желтоқсан.
340. Ешкімнің қол сұғуға хақысы жоқ // Сарыарқа самалы. – 5 қыркүйек.
341. Жүсіп Көпей қалай «Мәшһүр» атанды // Отарқа. – 17 маусым.
342. Қазақтың астан кейін беретін батасы // Отарқа. – 19 қыркүйек
343. Қазаққа даңқсыз есім // Отарқа. – 1992. – 4, 5, 11, 15, 25, 25 қаңтар; 1, 8 ақпан.
344. Мақал – сөздің байлығы // Отарқа. – 20 мамыр.
345. Өндіріс қалдықтары – құрылысқа // Сарыарқа самалы. – 19 наурыз.
346. Сарғайған журнал беттерінен // Сарыарқа самалы. – 17 қыркүйек; Отарқа. – 27 мамыр.
347. Тас тұғыр талқыланды // Отарқа. – 21 наурыз.
348. Тағы да Ермак хақында // Ақжол. – 28 қаңтар, 1 ақпан.
349. Ақмола – белый купол // Угольный Экибастуз.
350. Без прошлого нет будущего // Заветы Ильича. – 9 декабря.
351. Бывал ли Ермак в Павлодарском Прииртышье? // Казахст. правда. – 13 февраля.
352. Жүнісбек Жолдинов туралы // Сарыарқа. – № 6. – 14б.
353. Ескерілер тұлға // Сарыарқа. – № 6. – 20 – 21б.
354. Сәдуақас Мұсаұлы Шорманов. Даладағы өрттің зияны // Сарыарқа. – № 6. – 21б.
355. Кен алыбының жылналасы // Сарыарқа. – №. – 31-36 б.

1993

356. Бұқар жырау // Дауа. – 5. – С. 1,3.
357. Бұқар жырау // Отарқа. – 31 шілде. – С.1,2.
358. Бұқар жырау // Угольный Экибастуз. – № 1.
359. Бұқар жырау мен Байық шешен // Дауа. – № 5,6 (тамыз).
360. Бұқар жырау мұрасы // Сарыарқа самалы. – 14 қыркүйек.
361. Еске алар есім // Алға. – 12 қаңтар.
362. Жүнісбай Қошымұлы / Өзірлеген С.Жақсыбаев // Отарқа. – 27 ақпан, 6 наурыз
363. Жыраудың жарияланбаған жырлары // Отарқа. – 21 тамыз
364. Қазақтың «қыз бөрі» ойыны // Отарқа. – 30 қаңтар
365. Кейбір аталардың өлеріне қатысты әңгіме деректер // Дауа. – Сәуір. (№ 2). – С. 3.

366. «Қыз бөрі» ойын: Из журнала «Живописное обозрение» г. Санкт-Петербурга. – 1876. № 50 // Сарыарқа самалы. – 9 ақпан.
367. Мұса мырза // Дауа. – № 2 (сәуір). – С. 1
368. Мұса Шорманұлы // Отарқа. – 12 маусым
369. Бард великой Степи // Звезда Прииртышья. – 21 августа.
370. Дорогой Китая? // Бірлесу. – № 3.
371. Потомки помнят: К 325-летию со дня рождения Бухара-жырау Калкаманұлы // Голос Экибастуза. – 18 августа.
372. Слово бывшего редактора // Угольный Экибастуз. – 30 декабря.
373. Сопричастность // Угольный Экибастуз. – 30 декабря.
374. Устроит ли казахстанцев общество социальной несправедливости? / И. Муравьев, С. Джаксыбаев // Казахст. правда. – 4 ноября.

1994

375. Ақмола атауы туралы // Сарыарқа самалы. – 31 желтоқсан.
376. Асыл мұра // Отарқа. – 17 қыркүйек.
377. Білгір кен зерттеуші // Угольный Экибастуз. – 19 тамыз.
378. Бір суреттің сыры // Абай. – № 12.
379. Ғибратты шығарма // Сарыарқа самалы. – 17 қыркүйек.
380. Екібастұз тарихынан // Дауа. – шілде.
381. Ескі кітаптан табалық // Сарыарқа самалы. – 28 шілде.
382. Жидебайда болғанда // Сарыарқа самалы. – 28 маусым; Отарқа. – 28 маусым.
383. Қазақтың халық геологы // Сарыарқа самалы. – 27 тамыз.
384. Көпшілікке айтарым // Халық кеңесі. Алматы. – 1 шілде.
385. Қосым // Отарқа. – 27 тамыз.
386. Майкөбе емес Мәукөбен // Сарыарқа самалы. – 20 қантар; Отарқа. – 5 ақпан.
387. Махаббат сырлары // Отарқа. – 2 сәуір.
388. Нарық емес рынок // Отарқа. – 16 сәуір.
389. Нарық сөзін дұрыс қолданып жүрміз бе? // Сарыарқа самалы. – 5 сәуір.
390. Ойлы сөздер // Сарыарқа самалы. 30 сәуір; Отарқа. – 9 сәуір.
391. Павлодар қазақтың қаласы // Сарыарқа самалы. – 19 ақпан; Отарқа. – 28 наурыз.
392. Сарғайған кітап бетінен // Угольный Экибастуз. – 21 қараша.

393. Сатираның тарланы // Сарыарқа самалы. – 15 қыркүйек; Отарқа. – 10 қыркүйек.
394. Таным кітабы // Отарқа. – 10 желтоқсан.
395. Ұнаса, есте сақтаңыз // Отарқа. – 9 сәуір.
396. Вернуть исконное название // Угольный Экибастуз. – 14 января.
397. Знатоқ языка камней // Звезда Прииртышья. – 25 августа; Заветы Ильича. – 26 августа.
398. И рынок нуждается в плане // Советы Казахстана. – 13 октября.
399. История повторяется // Угольный Экибастуз. – 20, 27 мая.
400. Как преодолеть кризис // Звезда Прииртышья. – 3 мая.
401. Косым Пшембаев // Угольный Экибастуз. – 9,16 сентября.
402. Косым Пшембаев // Голос Экибастуза. – 20 августа.
403. Наперекор трудностям // Заветы Ильича. – 26 апреля.
404. О жите-бытие предков // Голос Экибастуза. – 25 мая.
405. О мании величия рынка // Казахст. правда. – 13 сентября.
406. Рынок на «курьих ножках» заведет страну в тупик. Спасти нас может только товаропроизводитель // Казахст. правда. – 2 июня.
407. Рынок не панацея: взгляд из провинции // Угольный Экибастуз. – 9,16 сентября.
408. Полковник Муса Чорманов // Угольный Экибастуз. – 10 июня.
409. Павлодар қазақтың қаласы ма? // Сарыарқа. – № 5. – 78 - 80 б.

1995

410. Ақмола атауы туралы // Отарқа. – 10 мамыр.
411. Архив беттерінен // Угольный Экибастуз. – 16 маусым.
412. Аяулы ансарым Майдаға: Өлең // Отарқа. – 20 мамыр; Угольный Экибастуз. – 28 сәуір.
413. Жерсу аты – көне заман хаты // Сарыарқа самалы. – 3 қазан; Отарқа. – 16 қыркүйек.
414. Құғындалған Сәтбаев // Угольный Экибастуз. – 13 қаңтар.
415. Махаббат және жанұя мәтелдер // Отарқа. – 24 маусым.
416. Мұрағаттық деректер // Отарқа. – 8 шілде.
417. «Рахайды», әтуарлы»... бұларды қалай түсінеміз? // Ана тілі. – 2 қараша.
418. Шипловтың өнегесімен // Қызыл Ту. – № 95, 96, 97.
419. Шындық жолы ұзақ жол // Отарқа. – 14 қаңтар.
420. Ақмола – белый купол // Казахст. правда. – 6 окт.

421. Белый купол? // Звезда Прииртышья. – 7 сентября. – С. 3.
422. Вписаны в историю строки // Угольный Экибастуз. – 7 ноября.
423. И все-таки Алматы // Угольный Экибастуз. – 17 февраля.
424. Либерализация цен: значение и просчеты // Угольный Экибастуз. – янв., февр. №№ 2, 3, 4, 5.
425. Листая подшивки газет // Угольный Экибастуз. – 24 февраля.
426. Не могила, а крепость // Голос Экибастуза. – 14 января.
427. «Абай» есімі хақында // Сарыарқа самалы. – 26 сәуір; Отарқа. 21 қыркүйек.
428. Бір қарғалар // Отарқа. – 28 желтоқсан.
429. Жарияланбаған жыр еді // Отарқа. – 4 мамыр.
430. Ия, біздің де айтарымыз ақиқатты аттап өтуге болмайды... // Сарыарқа самалы. – 13 ақпан.
431. Көне үнді нақылдары // Отарқа. – 10 тамыз.
432. На угольных копях (Материалы из газеты «Степная правда», г. Оренбург, 1922 г., – 30 сентября) // Угольный Экибастуз. – 22 ноября.
433. Нет ничего новее хорошо забытого старого // Голос Экибастуза. – 22 марта.
434. Николай Ильич Трушков // Угольный Экибастуз. – 26 апреля.
435. О международной академии наук // Голос Экибастуза. – 3 мая.
436. Обострение противоречий неизбежно // Угольный Экибастуз. – 22 марта. (Начало в № 12, 13, 14).
437. Соревнование и рынок // Угольный Экибастуз. – 16 августа.
438. Среди киргизских степей // Звезда Прииртышья. – 30 мая.
439. Так все начиналось // Угольный Экибастуз. – 26 июля.
440. Экибастуз в 30-40-е годы // Голос Экибастуза. – 23 февраля.
441. Экибастуз: кадры на завтра // Звезда Прииртышья. – 11 июля.

1996

442. Новое имя ВТУЗа // Голос Экибастуза. – 20 октября.

1997

443. «Абай» есімі хақында // Сарыарқа самалы. – 5 сәуір.
444. Ақтас екені анық // Отарқа. – 4 қаңтар.

- 445. Атың шықпаса дүкен аш // Сарыарқа самалы. – 26 сәуір.
- 446. Ескі Екібастұз тарихынан // Сарыарқа самалы. – 15 сәуір.
- 447. Оқырмандардың есіне // Сарыарқа самалы. – 27 ақпан.
- 448. Шымшымалар // Сарыарқа самалы. – 5 шілде.
- 449. Будет издана книга // Угольный Экибастуз. – 10 январь.
- 450. Место заработной платы // Угольный Экибастуз. – 3 январь.
- 451. На Экибастузских копиях // Голос Экибастуза. – 17 январь.
- 452. Укрощение взрыва // Голос Экибастуза. – 23 мая.

1998

- 453. Зайсан атауы жөнінде // Отарқа. – 4 желтоқсан.
- 454. Қаныш есімі жөнінде // Сарыарқа самалы. – 10 қараша.
- 455. Қаржас ұрпақтарына ескертпе. Ульяновка ауданы, Қарағанды облысы // Сарыарқа. – 14 қараша.
- 456. Қаржас ұрпақтарына хабарлама // Отарқа. – 30 қазан.
- 457. Нестаршее наставление // Звезда Прииртышья. – 26 ноября.
- 458. Экибастузу – 100 лет // Угольный Экибастуз. – 13 февраля.

1999

- 459. Академиктің елге келуі // Сарыарқа самалы. – 3 маусым.
- 460. Ақ, жарқын жігіт еді // Сарыарқа самалы. – 29 шілде.
- 461. Аяулы аңсарыма // Сарыарқа самалы. – 16 қараша.
- 462. Біреу білер, білмес // Отарқа. – 19 ақпан.
- 463. Екібастұз тарихынан // Отарқа. – 25 маусым.
- 464. Қаржас ұрпақтарына ескертпе // Сарыарқа самалы. – 29 шілде.
- 465. Мәшекене құрмет болса // Отарқа. – 23 сәуір.
- 466. Одан бұдан; Әзілді дуа; Жанылтпаштар / из журнала «Живая старина» 1916 года, Мустафа Чукаев // Сарыарқа самалы. – 27 наурыз.
- 467. Сәтбаев және Екібастұз // Отарқа. – 9 сәуір.
- 468. Сенеканың айтқандарынан // Отарқа. – 28 мамыр.
- 469. Сөз төркіні тереңде // Сарыарқа самалы. – 14 қыркүйек.
- 470. Шорманның Мұсасынан бата алған Мәшһүр // Сарыарқа самалы. – 3 шілде.
- 471. Академик и Экибастуз // Звезда Прииртышья. – 1 мая.

472. В числе первых // Голос Экибастуза. – 2 июля.
473. И все-таки Алматы // Казахст. правда. – 19 октября.
474. Из истории Экибастуза // Угольный Экибастуз. 5, 8, 12, 16, 23, 30 апреля, 28 мая.
475. Казахские экспонаты в Москве // Звезда Прииртышья. – 29 мая.
476. Казахский обычай резания барана // Голос Экибастуза. – 27 августа.
477. Конкурс! Конкурс! Конкурс! // Угольный Экибастуз. – 2 июля.
478. Лечебное озеро // Звезда Прииртышья. – 16 октября.
479. Об озере Калкаман // Голос Экибастуза. – 1 мая, 20 августа.
480. Об отце академика // Звезда Прииртышья. – 28 августа.
481. Открытие Баянаульского округа // Голос Экибастуза. – 12 ноября.
482. Открытое письмо председателю горкома Алпыспаеву К.А. // Угольный Экибастуз. – 25 июня.
483. Почему богатства Экибастуза не приносят богатства? // Голос Экибастуза. – 6, 13 августа.
484. Почтовые пикеты // Звезда Прииртышья. – 1 мая; Голос Экибастуза. 16 июля.
485. Продукция Экибастуза // Угольный Экибастуз. – 18 июня.
486. Сатпаев и Экибастуз // Голос Экибастуза. – 9 апреля.
487. Чорманов М. О звероловстве казахов / Подг. к печати С. Джаксыбаев // Звезда Прииртышья. – 20 марта.
488. Школа горных десятников // Угольный Экибастуз. – 21 мая.
489. Экибастуз нуждается в священнике // Голос Экибастуза. – 16 апреля.

2000

490. Академиктің елге келуі // Есімі ел есімде. В памяти народа: Сб. статей. – Павлодар, 2000. – 72 – 756.
491. Қазақтың ұлы жырауы // Сарыарқа самалы. – 12 желтоқсан.
492. Қала атауы туралы айтар болсақ // Сарыарқа самалы. – 7 қараша.
493. Қаржас ұрпақтарына ескертпе // Сарыарқа самалы. – 29 шілде.

2001

494. Жеті атасын білмеген жетесіз // Ақжол. – 26 шілде.

495. Без вины виноватые // Угольный Экибастуз. – 1 ноября.
496. Д.И. Менделеев и Экибастуз // Угольный Экибастуз. – 23 августа.
497. Землетрясение в Баян-Ауле // Угольный Экибастуз. – 20 сентября.
498. Как назовем сквер? // Голос Экибастуза. – 18 мая.
499. Книга для вас // Угольный Экибастуз. – 8 марта.
500. Н.И. Трушков и Экибастуз // Угольный Экибастуз. – 17 мая.
501. Новая книга для вас! // Голос Экибастуза. – 30 марта.
502. О золотом Майкаине // Звезда Прииртышья. – 1 декабря.
503. Трушков в Экибастузе // Звезда Прииртышья. – 13 января.
504. Экибастуз и Менделеев // Уголь. – № 1. – С. 20 - 23:

2002

505. Айдабол есімі туралы // Сарыарқа самалы. – 11 қазан; Отарқа. – 16 қазан.
506. Әнші Жарылғапберді // Сарыарқа самалы. – 3 желтоқсан.
507. Ғабиден Мұстафин: «Ойсыз күнім болмайды» // Отарқа. – 25 желтоқсан.
508. Экибастұз өңіріндегі гидронимдер хақында // Отарқа. – 6 қараша.
509. Махаббат ғибраты // Отарқа. – 11 желтоқсан.
510. Мұражайды жаңа ғимаратқа көшірме... // Сарыарқа самалы. – 11 қазан.
511. Олжабай батыр жалғыз емес // Егемен Қазақстан. – 7 желтоқсан.
512. «Сарыарқа самалы» сындарлы басылым // Сарыарқа самалы – 12 желтоқсан.
513. Ұрпақтардың білгені артық емес // Сарыарқа самалы. – 31 мамыр.
514. Беспредельный прагматизм тоже вреден // Голос Экибастуза. – 15 марта.
515. Малому бизнесу – большую дорогу // Вести Экибастуза. – 11, 18 апреля.
516. Озеро Ямышево // Өлкетану. Краеведение. – 2002. – № 1. – С. 56-74.
517. Они работали в Экибастузе // Голос Экибастуза. – 1 ноября.
518. Эпизоды истории // Голос Экибастуза. – 20 декабря.

2003

519. Аға сұлтан Ыбырайым Жайықбаев // Сарыарқа самалы. – 18 қаңтар.
520. Малайсары батырға көше емес, даңғыл лайық // Сарыарқа самалы. – 14 қазан.
521. Ұқыптылыққа үйренер кез жетті. Энциклопедия қате бола ма? // Сарыарқа самалы. – 19 тамыз.
522. Соревнование и рынок // Вести Екибастуза. – 20 марта.
523. Открытие Баянаульского внешнего округа // Письменная трость. – 19 сентября (№ 18).
524. Баянаула сыртқы округінің ашылуы // Отарқа. – 4 желтоқсан (№ 49).
525. Іздеу саламыз // Сарыарқа самалы. – 21 тамыз.
526. Нарық, рынок деген не? // Сарыарқа самалы. – 6 қараша
527. «Сарыарқаның кімдікі екендігі» жөнінде // Айдын. – № 4. – 26 - 27 б.

2004

528. Бұқар жырау мұрасын зерделейік // Сарыарқа самалы. – 6 қаңтар
529. Қасым Сүлейменовті білетіндер бар ма? // Сарыарқа самалы. – 6 қаңтар.
530. Шаги истории // Голос Экибастуза. – 30 апреля (№ 18).
531. Городу Аксу – 105 лет // Звезда Прииртышья. – 18 мая.
532. Ләулік тас // Отарқа. – 17 маусым (№ 25).
533. Абай есімі хақында // Отарқа. – 17 маусым (№ 25).
534. Абай есімі хақында // Сарыарқа самалы. – 18 мамыр.
535. Тағы да қаланың аты жайлы // Сарыарқа самалы. – 5 тамыз.

2005

536. Д.И. Менделеев и Экибастуз // Звезда Прииртышья. – 27 января.
537. Павлодардың аты ойлантады // Сарыарқа самалы. – 26 мамыр.
538. Шыңғысханның нақылдары // Отарқа. – 12 мамыр.
539. Қазақтың көне мәтелі // Отарқа. – 20 қазан.
540. Шыңғысханның түркі болғаны дәлелденді // Экибастузское обозрение. – 10 ноября.

2006

541. Шындықты айту парыз // Сарыарқа самалы. – 20 мамыр.
542. Нострадамустың болжамы // Сарыарқа самалы. – 17 маусым.
543. Нострадамустың болжамы // Экибастузское обозрение. – 6 июля (№ 27).
544. Ларошфуконның нақылдары // Экибастузское обозрение. – № 40.
545. Үйлесті ұсынысты қолдайық! // Отарқа. – 21 қыркүйек.
546. Қыздардың тәрбиесі қақында // Отарқа. – № 32/33.
547. Исабек ишанды ұлықтайық // Сарыарқа самалы. – 5 қыркүйек.
548. Бұқар жыраудың көрегендігі // Экибастузское обозрение. – 14 декабря (№ 50). – С. – 10.
549. Исабек ишан туралы не білеміз // Жандарбек Қожахметұлының 100 жылдығына арналған «Адамгершілік рухани тәрбиенің діни аспектілері және қазіргі қазақстандық қоғам» атты аймақтық конференция материалдары / С. Торайғыров атындағы ПМУ, редактор проф.Е.М.Арын. – Екібастұз, 2006. – 38 – 43б.
550. Открытие Баянаульского внешнего округа // Баянаула дуаны: тұлғалары, тарихы, мәдениеті. – Қарағанды, 2006. – 215 – 224 б.

2007

551. Пушкин жайлы дерек // Сарыарқа самалы. – 6 қаңтар. – 4 б.
552. Бұқар жыраудың көрегендігі // Сарыарқа самалы. – 6 қаңтар.
553. Бұқарекен екі атты неге алмады? // Отарқа. – 18 қаңтар.
554. Бұқарекен екі атты не алмады? // Вести Екибастуза. – 8 ақпан.
555. Абылайкент десек артық па? // Егемен Қазақстан. – 13 наурыз.
556. Тамыры терең жатқан достық // Экибастузское обозрение. 5 сәуір.
557. Бұқар жырау мұрасы байыпты зерттеуге тиіс // Сарыарқа самалы. – 26 сәуір.
558. Кто знает этих людей // Голос Экибастуза. – 9 мая (№ 19).
559. Махаббат хақында // Сарыарқа самалы. – 30 маусым (№ 76).
560. Махаббат мәдениеті хақында // Экибастузское обозрение. – 5 шілде.
561. Тыным дүние құпиялары хақында // Сарыарқа самалы. – 21 шілде.
562. Махаббат мәдениеті хақында // Вести Екибастуза. – 20 сентября.

563. Нестареющие наставления // Вести Екибастуза. – 31 мая.
 564. Қазыкеннің Әжесі – Абайдың келіні // Сарыарқа Самалы. – 26 мамыр.
 565. Ақын Аға // Вести Екибастуза. – 17 мая (№ 20).
 566. Аяулы аңсарыма // Вести Екибастуза. – 12 апреля.
 567. Шындық шірімейді (Бұқар Жырау Қалқаманұлының нақты туған жылы туралы) // Орталық Қазақстан. – 20 ақпан.
 568. Нострадамус. 50-ші ендік және...Елбасы // Егемен Қазақстан. – 6 шілде.

2008

569. Абайдың сөздері неге бұрмаланады // Жас Алаш. – 24 қаңтар.
 570. Есімі ел есінде // Сарыарқа самалы. – 19 ақпан.
 571. Муса Шорманов // Экибастузское обозрение. – 21 февраля (№ 7/8, 14).
 572. Мұса Шорманов // Сарыарқа самалы. – 4 наурыз.
 573. Муса Шорманов // Звезда Прииртышья. – 8 апреля. – С.5.
 574. Ләулікқандай тас? // Жас Алаш. – 4 наурыз.
 575. Изречения Чингисхана // Вести Екибастуза. – 17 апреля.
 576. Муса Шорманов // Вести Екибастуза. – 17 апреля.
 577. Бас ұстау кәдесі // Экибастузское обозрение. – 22 мая.
 578. Мұса Мырза // Орталық Қазақстан. – 15 мамыр.
 579. Мәшекең туралы әңгіме // Шаһар. – 24 шілде.
 580. Мәшекең зиратының құпиясы неде? // Баянтау. – 15 тамыз.
 581. Танымды, тәлімді жоқтау // Отарқа. – 3 шілде.
 582. Абылайкен Сізге ұнай ма? // Егемен Қазақстан. – 12 шілде.
 583. Машхур Жусуп Копеев // Вести Экибастуза. – 7 августа (№ 32).
 584. Мұса Шорманов // Отарқа. – 23 қазан, 30 қазан, 6 қараша
 585. Қағидалық пікірлер // Экибастузское обозрение. – 23 октября (№ 43).
 586. Жасыбай-батырды еске алайық // Вести Экибастуза. – 20 ноября (№ 47).
 587. Шахтер Касым ата // Вести Экибастуза. – 4 сентября (№ 36).
 588. Ақ жарқын еді... // Амангелді Қантарбаев. Сұлу таудың перзенті. – Павлодар. – 55 - 58 б.

589. Они работали в Экибастузе // Қожанұлы О. Қасым ата. – Павлодар. – 68 - 74 б.
590. Ұлы атасын қастерлеген азамат // Қожанұлы О. Қасым ата. – Павлодар. – 81 - 83 б.
591. «Жасыбай-батыр» қоғамдық қоры // Отарқа. – 11 желтоқсан
592. В память о Жасыбай-батыре // Вести Экибастуза. – 18 декабря (№ 51).
593. Записки краеведа /рец. Ж. О. Артыкбаев. – Павлодар: ЭКО, 2008. – 240 с.

2009

594. Жасыбай-батыр // Экибастузское обозрение. – 2009. – 2 апреля. – С. 17.
595. Муса Шорманов // Экибастузское обозрение. – 2009. – 5 февраля. – С. 17; 12 февраля. – С. 21; 19 февраля. – С. 21; 12 марта. – С. 21; – 19 марта. – С. 21
596. Құдайкөл емес, Құдайкүл: [ономастика] // Отарқа. – 2009. – 16 шілде (№ 29). – 5 б.

ЛИТЕРАТУРА О ЖИЗНИ И ДЕЯТЕЛЬНОСТИ С.И. ДЖАКСЫБАЕВА

1961

1. Зайцева О. Пропаганда предсъездовских материалов // Угольный Экибастуз. – 10 сентября.
2. Нуртазин К. Фоторепортаж // Павлодарская правда. – 12 января.; Ленинская смена. – 12 января.
3. Хмельницкий Л. Хорошее начало // Угольный Экибастуз. – 4 октября.

1962

4. Қоңыров Т. Алғашқы кадам // Қызыл Ту. – 17 маусым.

1965

5. Токтаров Р. Инженерлер // Лениншіл жас – 12 желтоқсан.

1966

6. Рабкорларды марапаттау // Қызыл Ту. – 27 шілде.

1968

7. Еңбекті ғылыми ұйымдастыру жөнінде // Қызыл Ту. – 10 сәуір.
8. Выступления в прениях // Угольный Экибастуз. – 10 июня.
9. Конференция по научной организации труда // Звезда Прииртышья. – 4 апреля.

1970

10. Конкурс қорытындысы // Қызыл Ту. – 27 сәуір.

1974

11. Нілібаев Ә. Кітапқұмар. Бұл кім өзі // Қазақ әдебиеті. – 8 наурыз.

1975

12. Фоторепортаж: Д.А. Кунаев на разрезе «Богатырь» // Казахст. правда. – 21 августа.

1976

13. Фоторепортаж: член Политбюро ЦК КПСС Д.А. Кунаев на разрезе «Богатырь» // Меня зовут рабочий класс. – Алма-Ата.

1980

14. Бас мақала // Кызыл Ту. – 14 маусым.
15. Екібастұзды ашқан адам // Социалистік Қазақстан. – 29 шілде.

1981

16. Янова И. Всесоюзный семинар: планы партии выполним // Тюменский комсомолец. – 26 июня.

1982

17. Кабылдин Д. Жаксыбаев Серік // Кызыл Ту. – 12 ақпан.
18. Лектор Джаксыбаев Серик // Заветы Ильича. – 10 апреля.
19. Серик Имантаевич Джаксыбаев – главный экономист разреза «Богатырь» // Заветы Ильича. – 4 мая.
20. Учеба актива // Заветы Ильича. – 18 февраля.

1984

21. По проблемам экономики // Заветы Ильича. – 20 октября.

1987

22. Тереник М. Славный юбилей города // Звезда Прииртышья. – 30 мая.

1990

23. Гришина Л. Тепло сибирских встреч // Звезда Прииртышья. – 1990. – 27 июля.

24. Кобыров Т. Учредительная конференция // Звезда Прииртышья. – 1990. – 20 февраля.
25. Минкин К. Лучшая пропаганда – конечный результат // Звезда Прииртышья. – 1990. – 1 марта.

1992

26. Әлжанов Е. Жаксыбаев С.А. // Сарыарқа самалы. – 1992. – 26 мамыр.
27. Байтөңұлы Қ. Тарихи әділдік орнады // Ақжол. – 1992. – 26 наурыз.
28. Омарханов Ғ. Қол ұшын берер деген ойдамыз // Сарыарқа самалы. – 1992. – 20 маусым.

1994

29. Дәуренбеков М. Инженер, экономист, этнограф... // Сарыарқа самалы. – 1994. – 5 шілде.
30. Көшімбеков Б.И. Қадыр Тайшықов // Сарыарқа самалы. – 20 желтоқсан.
31. Сайдилин А. Кенші журналист, өлкетанушы // Отарқа. – 1994. – 7 мамыр.
32. Сәрсекеев М. Құғындалған Сәтбаев. – Алматы. – 175 б.

1995

33. О присвоении звания «Почетный гражданин города» С.И. Джаксыбаеву // Угольный Экибастуз, – 1995. – 26 августа.
34. Что ждет угольщиков // Угольный Экибастуз, – 1995. – 29 декабря.

1997

35. Қаламыздың құрметті азаматтары // Отарқа. – 1997. – 20 маусым.
36. Өз тілшіміз ғалымға сенім көрсетті // Сарыарқа самалы. – 1997. – 1 шілде.
37. С.И. Жаксыбаев академияның мүше корреспонденті // Отарқа. – 1997. – 5 шілде.

38. Заведующий кафедрой стал членкором // Наука Казахстана. – 1997. – № 13
39. Избран членом корреспондентом // Угольный Экибастуз. – 1997. – 27 июня.
40. Серик Джаксыбаев – член-корреспондент // Звезда Прииртышья. – 1997. – 1 июля.

1999

41. Альбом «Кітаптың тұсау кесері» // Сарыарқа самалы. – 1999. – 6 шілде.
42. Жаңа ғасыр алдында той өткізу дәстүрі де жаңаша болсын // Егемен Қазақстан // Сарыарқа самалы. – 15 маусым.
43. Сарсеке М. Родина Сатпаева. – Алматы Павлодар: Жибек жолы, 1999. – С. 118
44. Байдилов Б. Я сын своей земли // Звезда Прииртышья. – 1999. – 6 июня.
45. Соколкин Э. Новая книга об ученом // Наш край. – 8 июля.
46. Марденова А. Презентация книги «Қаныш елі» // Угольный Экибастуз. – 30 июля.

2000

47. Мукажанова К. Его коллекции завидуют музеи // Звезда Прииртышья. – 2000. – 7 марта.

2002

48. Әбдіков Қ. Мәдениет ошақтарының тәрбиелік ықпалы мол // Сарыарқа самалы. – 3 желтоқсан.
49. Кәрімов Қ. Өлке тарихынан сыр шертеді // Сарыарқа самалы. – 19 наурыз.
50. Егорова Г. Экибастузская энциклопедия // Звезда Прииртышья. 2002. – 25 января.
51. Катин В. Экибастузу – энциклопедию // Голос Экибастуза. – 17 января.
52. Курманбаев Т. Создается главная книга Экибастуза // Городские власти. – 10 апреля.

53. Макашев А. Активная жизненная позиция // Звезда Прииртышья. – 12 октября.
54. Макашев А. Знать горное дело в совершенстве – достойное занятие // Вести Экибастуза. – 18 июля.
55. Горная промышленность. – Караганда. // Голос Экибастуза. – 16 августа.
56. Макашев А. Патриот угольного края // Казахст. правда. – 28 авг.
57. Муравьев И. Монография об Экибастузе // Звезда Прииртышья. – 12 февраля.
58. Петров К. Бесценное богатство области // Звезда Прииртышья. – 16 июля.
59. Петров К. Презентация книги: [В Экибастузе состоялась презентация книги С.И. Джаксыбаева «Минеральное сырье Павлодарской области»] // Звезда Прииртышья. – 14 сентября.

2003

60. Катин В. Экибастузу – энциклопедию // Голос Экибастуза. – 17 янв.
61. Кульнязова А. Листая страницы истории области.
62. Малахитовая шкатулка // Голос Экибастуза. – 17 января.
63. Молдайып С. Екібастұз энциклопедиясы жарыққа шықпақ // Сарыарқа самалы. – 25 ақпан.
64. Рахимбаева А. Посвящается юбилею области // Голос Экибастуза. – 17 января.
65. Юбилейные даты Экибастуза // Вести Екибастуза. – 22 апреля (№ 17).
66. Павлодарское Прииртышье. Энциклопедия. – Павлодар. – С. 227-228.

2004

67. Қаламдарыңа қанат бітсін // Сарыарқа самалы. – 1 қантар

2005

68. Соколкин Э. Все об Экибастузе: [выходит из печати энциклопедия «Экибастуз», редактором которой стал С.И. Джаксыбаев] // Звезда Прииртышья. – 2005. – 15 октября. – С. 8.

2006

69. Шұғылалы білім ордасы. Дарынды балаларға арналған Абай атындағы №10 лицей-мектебі. – Павлодар. – 194б.
70. История университета в лицах и фактах / Гл. ред. проф. А.Д. Фрезергер. – Павлодар. – С. 150.
71. Академик Досмұхамед Кішібеков. Байсалды зерттеу // Қазақ. – 7 сәуір.

2007

72. Новиков В.Я. Шахтерская слава Казахстана. – Караганда. – С. 445-447.
73. Сагитова А. Как начинался Экибастуз: [вышла книга С.И.Джаксыбаева «Так начинался Экибастуз»] // Звезда Прииртышья. – 2007. – 23 августа. – С. 16.

2008

74. Нұхұлы Алтынбек. Баянаула перзенттері. – Павлодар. – 319 б.
75. Ата-бабаларын құрметтемей, халықты сүйеге болмайды // Экибастузское обозрение. – 20 ноября.
76. Чернова Ольга. «Записки краеведа» – новая книга Джаксыбаева // Вести Экибастуза. – 20 ноября

2009

77. Сейталиева А. Инженер, ученый, журналист (75-летний юбилей отмечает в эти дни С.И. Джаксыбаев // Звезда Прииртышья. – 2009. – 21 апреля. – С. 8.
78. Калиева К.Б. С. Джаксыбаеву – 75 лет // Экибастузское обозрение. – 2009. – 16 апреля. – С. 10.
79. Жәлелұлы Ж. Ғалымды үйінде құттықтады: [мерейтойы] // Отарка. – 2009. – 30 сәуір. (№ 18). – 1 б.

СОБРАНИЕ РЕДКИХ ИЗДАНИЙ С.И. ДЖАКСЫБАЕВА

1. Егоров К. Поездка на экибастузские каменноугольные копи / с 1 по 19 августа 1999 года/. – Уральская железная промышленность в 1899 г. СПб., 1900.
2. Коншин Н.Я. От Павлодара до Каркаралинска. Путевые наброски. – Семипалатинск, 1901. – 14 с.
3. Отчет Воскресенского промышленного общества за 1899 год. Киев, 1900. – 23 с.
4. Отчет Воскресенского горнопромышленного общества за 1900 год. Киев, 1902. – 21 с.
5. Общество экибастузских каменноугольных копей. Составил горный инженер Горлов. – Москва, 1908. – 16 с.
6. Отчет правлению Воскресенского горнопромышленного общества по командировке в Сибирь члена Северо-Американской горной академии С.П. Перена в 1900 году. Сиб., 1906. – С. 35.
7. J. De Catelin. Etude sur les Propriétés Minières de M.A.I.Derow /Suberie Meridionale/. Paris, 1897. / Об экибастузских каменноугольных копях/.
8. Водяников М. Экибастузский каменно-угольный бассейн. – Екатеринбург, 1899.
9. Бездежский С. Экибастуз и Риддер // Коммунист (Семипалатинск). – 1923. – № 7/8.
10. Горный инженер Г.Д. Романовский. Краткий очерк исследований Восточной части Киргизской степи Западной Сибири. С 1816 года по 1893 год. – Санкт-Петербург, 1903. С. 70. – (С картой геологических образований и полезных ископаемых Восточной части Киргизской степи).
11. О начале земледелия в Киргизской степи // Земледельческий журнал (Москва). – 1827. – № 20.
12. Ставка хана Внутренней Киргизской орды (М. Я. Киттары) // Журнал Министерства внутренних дел (Санкт-Петербург). – 1849. Ч. 28.
13. Воскресенское горно-промышленное общество. Сибирский степной подъезной путь. Экономико – статистическая записка по вопросу о соединении рельсовым путем Экибастузских камен-

- ноугольных копей Воскресенского горно-промышленного общества с Сибирскою железною дорогою. – Санкт-Петербург, 1904.
14. Воскресенское горно-промышленное общество. – Санкт-Петербург, 1903. – С. 49.
 15. Ekibastuz coal mines, siera the colliery guardian. – London, 1923. – 20 april.
 16. Антипов И. А. Рудные и каменно-угольные месторождения Киргизской степи // Горный журнал (Санкт-Петербург). – 1892. – Том I

Микрофильмы книг:

1. Область Сибирских киргизов: [Микрофильм] / М. Красовский. Сиб., 1868. 1мф. Микрорепрод. изд.
2. Описание киргизкайсацких орд и степей: [Микрофильм] / А. Левшин. Сиб., 1832. 1мф. Микрорепрод. изд.

А также:

Выписки, ксерокопии, фотокопии, микрофильмы по вопросам зарождения и развития горного дела в Казахстане, Павлодарском Прииртышье, Экибастузе более 200 экземпляров; истории, этнографии, литературе казахского народа из более 500 печатных работ, изданных в Омске, Санкт-Петербурге, Семипалатинске, Екатеринбурге, Алматы, Киеве, Луганске, Москве, Оренбурге, Харькове, Сталинске, Иркутске, Новосибирске, Томске, Ростове на Дону, Барнауле, Париже, Лондоне с 1827 по 1987 годы на русском, английском, французском языках.

Выписки и микрофильмы из архивов:

Архив народного хозяйства СССР г. Москва.

Центральный Государственный архив Республики Казахстан

Областные архивы городов Томска, Омска, Харькова,

Семипалатинска, Павлодара.

Украинский Государственный архив г. Киев

Алтайский краевой архив. г. Барнаул. Центральный Государственный исторический архив России в Санкт-Петербурге.

Карагандинский Центральный архив геологии Казахстана.

СОДЕРЖАНИЕ

К ЧИТАТЕЛЯМ.....	3
ОСНОВНЫЕ ДАТЫ ЖИЗНИ И ДЕЯТЕЛЬНОСТИ	
СЕРИКА ИМАНТАЕВИЧА ДЖАКСЫБАЕВА	4
НАГРАДЫ.....	7
СПИСОК НАУЧНЫХ ТРУДОВ	8
ХРОНОЛОГИЧЕСКИЙ УКАЗАТЕЛЬ ГАЗЕТНО-ЖУРНАЛЬНЫХ СТАТЕЙ.....	12
1948.....	12
1958.....	13
1960.....	13
1962.....	14
1963.....	15
1964.....	15
1966.....	15
1967.....	15
1968.....	16
1969.....	16
1970.....	16
1972.....	17
1974.....	17
1975.....	17
1976.....	17
1977.....	17
1978.....	18
1979.....	18
1980.....	18
1981.....	19
1982.....	19
1983.....	20
1984.....	20
1985.....	21
1986.....	22
1987.....	23
1988.....	23
1989.....	23
1990.....	24
1991.....	24
1992.....	25
1993.....	26
1994.....	27
1995.....	28
1997.....	29
1998.....	30
1999.....	30
2000.....	31
2001.....	31

2002.....	32
2003.....	33
2004.....	33
2005.....	33
2006.....	34
2007.....	34
2008.....	35
2009.....	36
ЛИТЕРАТУРА О ЖИЗНИ И ДЕЯТЕЛЬНОСТИ С.И. ДЖАКСЫБАЕВА	
1961-2009.....	37
СОБРАНИЕ РЕДКИХ ИЗДАНИЙ С.И. ДЖАКСЫБАЕВА.....	43

**ДЖАКСЫБАЕВ СЕРИК ИМАНТАЕВИЧ:
биобиблиографический указатель**

Составитель: Жилкибекова А.А.
Ответственный за выпуск: Шахметова Ш.Б.
Редактор: Жиенбаева М.А

257-33ТГ.

Подписано в печать 26.08.09.
Формат 60х84 1/16.
Бумага офсетная. Гарнитура Times.
Объем в усл. печ. лист. 2,8.
Объем в уч. изд. лист. 1,6. Тираж 150 экз.

Отпечатано в ИП Сыгина Е.А.,
140000, Республика Казахстан, г. Павлодар,
ул. 29 Ноября, 2, тел.: (7182) 32-16-08.

257-3271

